Une nonagénaire de bonne humeur

ANNIVERSAIRE Bluette Marion a fêté ses 90 ans à l'Oasis, entourée de ses filles, des autorités communales et de la direction de l'établissement.

MOUDON

«Guillerette et en forme», ce sont les mots utilisés par Raphaël Tatone, municipal à Moudon, pour qualifier la jubilaire. Il est vrai que Bluette Marion respire la bonne humeur et la gentillesse.

Fille de Jean et Elisa Hänggli, Bluette est née à Treytorrens le 3 avril 1934. Elle est le treizième enfant d'une fratrie de quatorze. Son enfance se partage entre les travaux dans la ferme familiale et sa scolarité dans l'école en face de la maison.

En 1939 survient la 2º Guerre mondiale. Son papa et plusieurs de ses frères sont mobilisés, laissant la charge de la ferme aux dames. De cette époque, Bluette a un souvenir mémorable: le passage des spahis (unités de cavalerie française de l'armée d'Afrique) dans le village.

Adolescente, Bluette part à Château-d'Œx pour soigner quelques ennuis pulmonaires. L'air pur fait merveille et, remise sur pied, elle s'inscrit à l'école ménagère d'Yvonand pour une année d'apprentissage.

Le dimanche, avec ses copines, Bluette va assister aux matches de football à Chavannesle-Chêne. René Marion, un beau jeune homme et excellent foot-



Bluette Marion avec ses filles, Brigitte, Marie-Luce et Catherine.

IOI OTOHO

balleur, comme le précise Bluette avec un large sourire, fera basculer son cœur. Les tourtereaux se marieront en 1956 et trois filles viendront égayer la famille.

Le couple s'installe alors au Péleret, maison sise à Démoret, avec les parents de René et trois de ses frères. René travaille comme cantonnier à l'Etat de Vaud et Bluette s'occupe du ménage, elle aide épisodiquement dans les fermes du village. Bluette est une excellente cuisinière. C'est elle qui prépare les repas lors des fêtes de famille et ses trois filles se souviennent encore des délicieux plats de lapin du dimanche.

En 2012, le couple déménage dans un appartement protégé à Yvonand. René décédera peu après. Dès 2021, elle réside à l'Oasis. Une grande fête avec toute la famille sera organisée dimanche. Famille qui a été au centre des plaisirs de la nonagénaire. Sept petits-enfants, et quatre arrière-petits-enfants, sont venus ensoleiller sa vie.

JEAN DELACRETAZ